

# Honduras denuncia Libia envía armas a Nicaragua

Naciones Unidas, mayo 9 (UPI). Honduras pidió hoy al Consejo de Seguridad de la ONU que haga un llamado para una conferencia regional de paz en América Central, a la vez que denunció que Libia está enviando más armas hacia Nicaragua.

El embajador de Honduras, Enrique Ortez Colindres, sostuvo que Nicaragua está presentando sus denuncias

de agresión "bajo una óptica dual" y que es Managua la que está desestabilizando la región debido a la "introducción masiva de armas y explosivos".

Mencionó los aviones libios cargados de armamentos, recientemente detenidos en Brasil, y agregó "acabo de recibir información de mi gobierno de que Libia está despatchando ahora otros cuatro aviones del tipo DC-10, hacia Nicaragua, con más armas. Los permisos de vuelo ya han sido concedidos".

"¿A qué se debe el pedido de Nicaragua para que este Consejo se reúna? Sólo son palabras y más palabras", dijo. El gobierno de Managua pidió la reunión de emergencia para denunciar lo que describió como actos de agresión de Estados Unidos y Honduras.

El embajador hondureño sostuvo que "se está tratando de renegar el compromiso que tiene Nicaragua con la Organización de Estados Americanos", ante cuyo Consejo se comprometió en 1979 "a respetar los derechos humanos, llamar a elecciones y a restaurar la justicia civil".

"Ahora, para el ilustrado gobierno de Nicaragua la

Pasa a la página 57



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RECIBE FLORES. Nueva York, mayo 9 (AP). La actriz Elizabeth Taylor y el actor Richard Burton, reciben un ramo de flores después de su presentación anoche en un teatro de Broadway de la obra teatral "Vidas Privadas". El público aplaudió la actuación de los actores, pero la crítica fue desfavorable por la crudeza del argumento.

## Demandan al que vendió los "diarios" de Hitler

Bonn, mayo 9 (UPI). La revista alemana occidental "Stern" anunció hoy que había presentado una demanda por fraude contra su reportero que alegó haber descubierto los "diarios secretos" de Adolf Hitler.

La demanda fue hecha ante el procurador público en Hamburgo sobre la base de que el reportero Gerd Heidemann había utilizado

indebidamente la suma que la revista le entregó a fin de adquirir derechos de publicación de los diarios. La suma es calculada en 4,1 millones de dólares.

El anuncio de "Stern" señaló que Heidemann, al ser presionado para que dijera el nombre de la persona que le había dado los diarios, nombró a un hombre que

Pasa a la página 29

## Milicias rivales chocan en montañas de Beirut

Beirut, mayo 9 (Latin-Reuters) (Por Alan Phillips). Milicias rivales chocaron nuevamente hoy en las montañas próximas a Beirut mientras las protestas antiisraelíes de los musulmanes shiitas del Líbano acentuaban las tensiones en el sur del país.

Fuentes de seguridad dijeron que los combates librados desde hace cinco

días, que han cubierto una vasta zona de los Montes Centrales del Líbano y atraído fuego de artillería a Beirut, se limitaban a un puñado de aldeas en áreas controladas por Israel.

Cinco personas resultaron muertas y 15 heridas en las choques ocurridos hoy temprano en los Montes Shouf, dijeron las fuentes, lo

Pasa a la página 50

## De pirata aéreo acusa Costa Rica a sandinista

San José, Costa Rica, mayo 6 (UPI). El oficial sandinista que desertó el sábado, asaltando una avioneta monomotor fue entregado hoy a los tribunales de Justicia de Costa Rica para ser procesado, acusado de "piratería aérea".

Un oficial del ejército nicaragüense declaró en Managua que Miguel Bolaños Hoster obligó al capitán Mario Marengo Corrales, el pi-

loto de la aeronave matriculada, a que lo llevara hasta territorio de Costa Rica, desertando.

Bolaños Hoster fue trasladado esta mañana al Ministerio de Seguridad Pública para ser procesado, según dijo el titular de esa cartera Angel Edmundo Solano.

No se sabe el grado del oficial desertor.

En cuanto al piloto y la

Pasa a la página 50

## Crítica desfavorable a versión "Vidas Privadas"

Nueva York, mayo 9 (AP). Con comentarios casi unánimemente desfavorables recibió la crítica la versión de "Vidas Privadas", de Noel Coward, con Richard Burton y Elizabeth Taylor en los papeles protagónicos que fue presentada anoche en un teatro de Broadway.

Aunque en la función de estreno abundaron las

tiradas de diamantes y luego de la presentación hubo ovaciones y brindis en una recepción, los críticos trataron despidadamente a la pareja.

"Vamos, una vergüenza", escribió Douglas Watt en el "Daily News", en tanto Clive Barnes, del "New York Post", sostuvo que la puesta en escena "hasta tu-

Pasa a la página 58

## Ríos M. dice no está listo para elecciones

Guatemala, mayo 9 (Latin-Reuters). El presidente guatemalteco Efraín Ríos Montt anunció anoche que el gobierno aún no está listo para convocar a elecciones y devolver el país a un régimen constitucional.

En declaraciones formuladas en su programa semanal de televisión, Ríos Montt dijo que deseaba establecer medidas preventivas contra el fraude, antes de llamar a elecciones para

la instalación de una Asamblea Nacional Constituyente.

El general revocó un pronunciamiento de uno de sus ministros sobre la realización de los comicios en marzo. "No estamos preparados", acotó.

Ríos Montt asumió, tras un incurso golpe de estado, en marzo de 1982 y en julio declaró a Guatemala, en Estado de Sitio. Algunas restricciones fueron aliviadas en el aniversario del golpe, cuando se anunció las elecciones pero sin fijarse fecha para las mismas.

El general Ríos Montt dijo que los electores deben tener tarjetas de identificación para presentarse a la consulta y éstas aún no están listas.

Fuentes políticas dijeron que la demora constituye simplemente una extensión de la permanencia de Ríos Montt en el poder.

## Altibajos en la Bolsa de N. York

Nueva York, mayo 9 (AP). El Mercado de Valores de Nueva York, experimentó hoy altibajos, en una pausa después del ascenso del viernes, y los observadores dijeron que con la mayoría de los indicadores al tope, los corredores están cautelosos.

Parte de la incertidumbre se debe a un informe de la Junta Federal de Reserva, después del cierre del viernes de que el dinero circulante subió 1,400 millones de dólares a fines de abril. El aumento, que significa una medida de fondos disponibles para circular, constituye una sorpresa para los corredores que habían contado con una tercera caída semanal consecutiva en el circulante como para impulsar nuevas declinaciones en las tasas de interés.

Pero los analistas dijeron que los corredores todavía mantenían esperanzas de un descuento en las tasas y en las primas de interés de

Pasa a la página 17

## Huracán mata en China 81 personas

Pequín, mayo 9 (AP). Un tornado, vientos huracanados y tormentas de granizo de excepcional violencia han dado muerte a por lo menos 81 personas en la provincia meridional de Hunan, informa hoy el "Diario del Pueblo" de la República Popular China.

El periódico dijo que 81 personas han muerto y unas 970 han resultado heridas a raíz del paso de una tromba y de una tormenta de granizo de media hora de duración en el condado de Xiangyin, cerca del lago Dongting.

También hubo 188 heridos en el condado de Yiyang, sobre el que se abatió granizo, algunas de cuyas bolas pesaron 3,2 kilogramos. Resultaron dañadas viviendas con un total de 14 mil habitaciones en Xiangyin y 1,300 en Yiyang; y también 5,700 hectáreas de arroz resultaron totalmente destruidas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ZONA ACORDONADA. Ghazieh, Líbano, mayo 9 (AP). Soldados israelíes acordonan hoy la población de Ghazieh, en Líbano, tras producirse manifestaciones de musulmanes Shiitas, que protestaban por la muerte de un estudiante la semana pasada, supuestamente por soldados israelíes.

# Cruenta lucha en Norte Nicaragua

Managua, mayo 9 (AP). El gobierno envió hoy tropas de refuerzo al Norte de Nicaragua, donde continúan sangrientas batallas contra rebeldes sandinistas cerca de la frontera con Honduras, con numerosas bajas de ambas partes.

Fuentes militares, dijeron hoy que el ejército sandinista envió a la zona Norte del país a por lo menos 500 soldados de refuerzo ante la posibilidad de que los rebeldes intentaran introducir nuevas fuerzas a Nicaragua desde Honduras.

Se calcula que unos 3 mil soldados, apoyados por batallones de reserva y mili-

cianos, combaten contra una fuerza rebelde de 5 mil hombres en varias provincias del Norte de Nicaragua.

Aunque el gobierno nicaragüense anunció ayer que había desarticulado a las fuerzas rebeldes que penetraron en Nicaragua por el sector de Macarali, 290 kilómetros al Norte de Managua, en la provincia de Nueva Segovia y próximo a la frontera con Honduras, las fuentes militares aseguraron que hoy continuaban los encarnizados combates.

"Las dos fuerzas están utilizando ar-

Pasa a la página 35



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INVESTIGAN TRAGEDIA. Santa Cruz de Ixtapaluca, México, mayo 9 (AP). Agentes de la policía mexicana investigan la tragedia ocurrida en la iglesia de Santa Cruz, en la que por lo menos 30 personas murieron y

250 resultaron heridas cuando un suministro de fuegos artificiales llevados para la celebración, explotó dentro del templo, el cual fue destruido.